



Vénissieux le 28/06/2023

GHM LES PORTES DU SUD/EHPAD LA SOLIDAGE

L'UMGEGEGL (Union Mutualiste Gestion des Etablissements du Grand Lyon) en redressement judiciaire, Jusqu'où l'état va-t-il aller ?

La Direction générale a intenté une action de redressement judiciaire au vu de la situation financière catastrophique des établissements, sous couvert d'une rentabilité qui ne devrait pas exister dans la santé.

Les élus du CSE CENTRAL ont été informés le 16.06.2023 lors d'une réunion extraordinaire, ceux-ci ont été malheureusement tenus à la confidentialité sous peine d'amende au pénal (100 000 euros) avec tout le mal être extrêmement difficile engendré.

Les élus sont catastrophés mais ont bien évidemment décidé de se battre contre ce redressement judiciaire de l'UMGEGEGL afin de conserver tous les services existants et tous les emplois, avec toutes les forces syndicales, politiques le comité de défense de l'Hôpital créé pour la réouverture des urgences de nuit, et on espère tous les salariés.

D'ores et déjà, des Assemblées Générales sont prévues cet après-midi ainsi qu'une conférence de presse demain jeudi à 10 H pour expliquer la situation aux médias, où nous vous attendons nombreux.

Notre système de santé ne se portera pas mieux tant que la politique libérale ne changera pas.

La santé n'a pas vocation à être rentable.

La santé n'est pas un business.

La santé n'est pas un commerce, elle ne s'achète pas et surtout n'a pas de prix.

L'ACCES AUX SOINS EST UN DROIT POUR TOUS.

Citation d'Ambroise Croizat, créateur de la sécurité sociale, qui résume notre lutte à venir :
« La sécurité sociale est la seule création de richesse qui ne va pas dans la poche du capital mais la seule qui doit être investie pour le bien être de chacun »

NOUS NOUS BATTRONS ET LES PDS ET LA SOLIDAGE VIVRONT !!!